
Consulta Territoriale di Ponte a Elsa, La Scala, Isola e Roffia 

Verbale riunione del 12 dicembre 2019* 

 

In data 12 dicembre 2019 alle ore 21.30 presso i locali del Circolo Arci Isola, si è tenuta la riunione 

pubblica della Consulta, con il seguente o.d.g.: 

1. Programmazione attività Consulta e coinvolgimento associazioni; 

2. Bilancio preventivo comunale; 

3. Il ponte sull’Elsa nella frazione di Isola; 

4. Varie ed eventuali. 

 

Presiede il coordinatore Alessio Guardini assistito da Alice Pacella e Maurizio Straffi dell’ufficio 

di coordinamento. 

Sono presenti circa 30 persone. 

Risultano rappresentate le seguenti associazioni: 

- Canottieri San Miniato (rappresentata da Enzo Ademollo); 

- Circolo Arci Isola (Piero Nacci); 

- Circolo Arci Nova La Scala (Alessandro Paci); 

- Isola in Festa (Maria Lucia Santorufo); 

- Kampino (Alessio Guardini); 

- Misericordia di Isola e Roffia (Vincenzo Bochicchio); 

- Salvaguardia Territoriale di Roffia (Assunta Primaverina). 

Risultano rappresentati i seguenti partiti e movimenti politici: 

- Partito Democratico (Anna Maria Borrini); 

- Cambiamenti (Daniele Spadoni). 

Sono inoltre presenti Padre Albino De Giobbi parroco di Isola e Roffia e il sig. Roberto Mancini 

in rappresentanza del Circolo Arci Marcignana nel comune di Empoli. 

Discussioni ed eventuali deliberazioni adottate sui punti all’o.d.g.: 

 

1. Programmazione attività Consulta e coinvolgimento associazioni  

Il coordinatore ringrazia per la fiducia dimostratagli attraverso la riconferma nel proprio 

ruolo e presenta i membri dell’ufficio di coordinamento, quindi illustra gli obiettivi della 
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Consulta ricordandone le funzioni previste dal regolamento e richiama ad una maggiore 

partecipazione e sinergia tra le associazioni. 

Il sig. Vincenzo Bochicchio evidenzia il problema della carenza nel servizio di trasporto 

pubblico in orari non scolastici, in particolare per le frazioni di Isola e Roffia dove ci sono 

famiglie bisognose e propone la creazione di un servizio organizzato dal Comune. 

Un cittadino, presentatosi come ex autista, ricorda che il problema non è imputabile al 

Comune ma all’azienda dei trasporti che per ovvie ragioni non ha convenienza a istituire una 

corsa per pochi passeggeri, pertanto suggerisce di istituire un servizio a chiamata, 

eventualmente gestito dalle associazioni. 

 

2. Bilancio preventivo comunale 

Il coordinatore presenta la bozza del bilancio preventivo comunale che verrà approvato 

prima di fine anno, illustrandone i contenuti a grandi linee. Più specificatamente, evidenzia 

quelli che sono gli stanziamenti previsti per le opere pubbliche nel territorio di competenza, 

ovvero l’ampliamento del cimitero di Roffia, il nuovo ponte di Isola, la nuova Scuola Primaria 

di Ponte a Elsa e il prolungamento di via Capitini, oltre a generici interventi di manutenzione. 

 

3. Il ponte sull’Elsa nella frazione di Isola 

Il sig. Piero Nacci sottolinea l’importanza della realizzazione del nuovo ponte di Isola, in 

quanto il collaudo di quello esistente scadrà tra quattro anni e c’è il rischio che venga chiuso 

con le già note conseguenze per gli abitanti della frazione. Propone la costituzione di un 

“comitato” composto da associazioni e cittadini per sostenere di fronte all’amministrazione 

l’assoluta priorità dell’opera. 

Il coordinatore evidenzia che l’opera è presente nella programmazione comunale e invita a 

non ridurre la questione ad una mera pretesa ma ad instaurare attraverso la Consulta una 

discussione costruttiva sull’importanza dell’opera in tutti i suoi aspetti. 

Negli interventi che si susseguono, si sottolinea l’importanza di coinvolgere anche gli 

abitanti delle frazioni limitrofe e le altre istituzioni preposte, quali il Comune di Empoli, la 

Provincia di Pisa, la Città Metropolitana di Firenze e la Regione Toscana. 

Si conviene pertanto sull’urgenza di organizzare un’assemblea pubblica sul tema invitando i 

rappresentanti delle istituzioni suddette e si definiscono alcune richieste da inoltrare 

all’amministrazione, descritte in calce al presente verbale. 

 



4. Varie ed eventuali 

La Misericordia di Isola e Roffia chiede se possibile provvedere all’allacciamento per 

l’energia elettrica presso la “Chiesina di Mulin Vecchio” in via delle Rose a Isola, dove 

l’associazione ha recentemente allestito il Presepe con il patrocinio del Comune. 

Alcuni abitanti di Roffia lamentano la mancata installazione di alcuni pali di illuminazione 

pubblica in via Asmara, peraltro già predisposti. 

Alcuni abitanti di Isola segnalano i disagi subiti recentemente in occasione dell’ondata di 

piena del fiume Elsa che ha mandato in crisi il sistema fognario della frazione e richiamano 

l’importanza della prevenzione. 

 

Richieste da presentare all’Amministrazione 

In riferimento al secondo punto all’o.d.g., si trasmettono all’amministrazione comunale presso 

gli uffici competenti le seguenti richieste: 

- Si chiede un chiarimento allo stato odierno sulla programmazione di realizzazione dell’opera 

in ragione dei tempi e delle risorse necessarie e della posizione degli altri enti preposti. 

- Si chiede un chiarimento sull’eventuale connessione con il progetto della “Ciclopista 

dell’Arno” in funzione delle risorse da destinare all’obiettivo comune ai due progetti, ovvero 

l’attraversamento del fiume. 

- Si chiede di valutare la richiesta di organizzare un’assemblea pubblica invitando i 

rappresentanti di tutti gli enti preposti affinché la cittadinanza possa sostenere le proprie 

necessità rispetto all’opera. 

La riunione si chiude alle ore 23.00 

Ai fini della pubblicazione sul sito istituzionale, il coordinatore dichiara che il presente verbale 

non è stato approvato e verrà sottoposto per l’approvazione alla prossima riunione della 

Consulta. 

 

Il coordinatore della Consulta 

Alessio Guardini 

 

* Ai sensi dell’art.8 c.4 del Regolamento comunale sul funzionamento delle Consulte, il verbale della riunione viene 

trasmesso all’URP entro 15 giorni dalla seduta affinché chiunque abbia interesse possa prenderne visione.   

La pubblicazione del verbale sul sito web è consentita, previa approvazione dello stesso da parte della Consulta, 

nella medesima o in successiva seduta. 


